

一宮町長
馬淵 昌也

先日、YouTubeに「千葉県治安の悪い市区町村ランキング2024年度」という動画がアップされていました。それを見ると、一宮町は令和5年の犯罪認知件数が53件、10万人あたりに換算すると446件、順位は49位で、全部で59ある市区町村の中で、安全な方だということでした。

確かに、数年前から、社会を明るくする運動などの会合で、一宮幹部交番所長から管内の犯罪発生状況を伺うことに、「一宮町は犯罪が相対的に少ない町です」とのお話を頂いています。若い世代の万引きなど、都会でよくある犯罪も、町では近年ないということだと思います。これはなんとも嬉しいことです。

ただ、先日、茂原警察署長から、重要な注意喚起を頂きました。それは、「最近、自転車の盗難が多く発生しており、住民の皆さんに警戒を高めてほしいので、役場にも協力してほしい」ということでした。件数でいうと、令和4年は6件だったのが、令和5年には18件まで増えているということだと思います。茂原署管内全体でも増えていて、令和4年の33件が令和5年には73件と倍増しているそうです。

一宮町についていうと、上総一ノ宮駅の周辺が主な犯罪現場だそうです。驚いたのは、町の無料駐輪場でも結構盗難があるということです。無料駐輪場には、役場で防犯カメラや防犯灯を設置して、犯罪が起きにくくしています。それでも盗難があるということで、エッと思ったわけです。ところが、さらに伺ってみると、実は駐輪時に、施錠していない方が多く、それが持つてゆかれてしまうのだそうです。そこで、「自転車を停める場合には、しっかりと鍵をかけるように、役場でも呼びかけてほしい」というのが警察の意向でした。

確かに、施錠していなければ、なんの造作もなく、すうっと自転車を持ち去ることが出来ます。それでは、防犯カメラや防犯灯があろうとも、盗難を阻止することはできません。

そこで、町の皆さんに、改めてお願いを差し上げます。どうぞ、駅前駐輪場などに自転車を停める場合、必ず鍵をかけてください。ダブルで施錠すればもつと安全です。鍵をかければ、盗難にあうことも激減すると思います。是非ともご協力をお願いします！